

Gemeinde Mainhausen, Samstag, 9. Juni 2012

10 Jahre Evangelisches Gemeindehaus Mainhausen

Also doch (k)eine Kirche!

„Schon zehn Jahre ist es alt?“, fragen viele Menschen, die noch den Bauplatz des Evangelischen Gemeindehauses Mainhausen zwischen Wiesen- und Rheinstraße kennen. Das zeltartige Gebäude mit dem roten Holz unter dem Aluminumdach ist bekannt und doch immer noch neu und macht neugierig. Unzählige Gruppen treffen sich seit seiner Eröffnung im April 2002 darin. Von Kindergruppen bis Frauenkreisen, vom Ökumenischen Gesprächskreis, den Konfirmanden bis zum Kirchenvorstand, Gemeinde-Ausschüssen und Gottesdiensten gibt es vielen Menschen Raum und Gestaltungsideen – Grund genug ein kleines Jubiläum zu feiern:

Am Sonntag, 17. Juni 2012, lädt die Evangelische Kirchengemeinde Seligenstadt und Mainhausen zur Jubiläumsfeier „10 Jahre Evangelisches Gemeindehaus Mainhausen“ ein. Das Fest in der Wiesenstraße 17 beginnt um 11 Uhr mit einem Gottesdienst für Klein und Groß. Bis 17 Uhr folgen Musik, Glückwünsche, Vorführungen der Feuerwehr, Kreatives mit dem Spielmobil, Lesungen und vieles mehr. Man kann das Haus sowie seine Nutzerinnen und Nutzer kennen lernen – und evangelische Gastfreundschaft bei Wurst, Vegetarischem, kalten und warmen Getränken genießen.

„Also doch eine Kirche“, schrieb Joachim Fleiss für den Kirchenvorstand 2002. „Das heißt aber nicht, dass darin nur fromme und hochgeistige Veranstaltungen durchgeführt werden. Im Gegenteil: Menschen sollen sich darin begegnen, ohne die Unterschiede, die die Welt bisweilen setzt.“ Das haben viele Menschen in den vergangenen 10 Jahren erfahren und Raum zur Selbstgestaltung, aber auch Unterstützung und Lebenshilfe gefunden. Viele haben auch mitgeholfen, das Haus zu beleben. Die Evangelische Kirchengemeinde freut sich auf eine Feier mit alten und neuen Bekannten, Mitgliedern und Neugierigen.